

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB RENDAHNYA PENERIMAAN RETRIBUSI PASAR DI KOTA PADANG

TILAWATIL CISETA YODA

Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang

Jl. Prof. Dr. Hamka Kampus Air Tawar

Email: tilawatilcisetayoda@ymail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh sumber daya manusia, pengelolaan, regulasi, pengawasan, kesadaran wajib retribusi serta sarana dan prasarana terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang.

Populasi dalam penelitian ini adalah dinas pasar dan 6.750 pedagang pasar yang dikenakan pungutan retribusi pasar kota Padang, penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel dengan metode *total sampling* untuk dinas pasar dan *judgment sampling* untuk pedagang pasar sebagai pelengkap penelitian ini. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan dan melakukan wawancara kepada kepala dinas pasar, kepala UPTD pasar dan pedagang untuk bahan pendukung bagi pelengkap pembahasan. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis faktor dengan bantuan *Statistical Package For Social Science* (SPSS).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) variabel sumber daya manusia memberikan pengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang. 2) variabel penegelolaan memberikan pengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang 3) variabel regulasi memberikan pengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang. 4) variabel pengawasan tidak berpengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang 5) variabel tidak berpengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang dan 6) variabel sarana dan prasarana tidak berpengaruh positif terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang.

Dalam penelitian ini disarankan untuk pemerintah daerah: 1) Diharapkan pemerintahan dapat menurunkan anggaran untuk memperbaiki sarana dan prasarana pasar yang sudah tidak layak pakai. 2) kepala dinas pasar untuk memperhatikan faktor-faktor yang menyebabkan rendahnya penerimaan retribusi pasar. 3) Untuk peneliti selanjutnya dapat dilakukan perluasan sampel dan variabel penelitian untuk menemukan variabel-variabel lain yang mungkin berpengaruh kuat terhadap rendahnya penerimaan retribusi pasar di Kota Padang.